

11/10/2017

25/10/17

René Kopeinig
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 25. Oktober 2017

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Mobile Wasserspender“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

es sollte für uns als Stadt eine Selbstverständlichkeit sein, eine flächendeckende Wasserversorgung für alle zu gewährleisten. In vielen europäischen Städten ist es üblich, in den heißen Sommermonaten und bei größeren Veranstaltungen zusätzliche Wasserspender/Trinkbrunnen aufzustellen. Einerseits wird dies durch Aufsätze an Hydranten, andererseits durch die Montage von mobilen Wasserspendern mit Standrohren gelöst. Diese mobilen Wasserspender dienen somit einerseits als eine flexible Lösung um rasch Abkühlungsmöglichkeiten zu schaffen, andererseits können sie auch als konsumzwangsfreie Trinkmöglichkeit bei Veranstaltungen eingesetzt werden.



Abbildung 1: Bild aus dem Standard

Es ergeht folgender **Antrag: Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die Prüfung mobiler Wasserspender, durch das Wasserwerk Villach zu veranlassen und diese im nächsten Budget zu berücksichtigen.**

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig,

Verantwortung Erde

Unterschrift: 